

LOCAL | Otros

Alertan sobre una posible estafa o engaño en la revisión del gas

Ya han sido varias las personas que la han sufrido

Redacción

Miércoles 9 de enero de 2013 - 20:21

La red social *facebook* ha puesto en alerta a los residentes en Priego, de manera especial a personas mayores que viven solas, sobre una presunta estafa por parte de varios operarios de una empresa de revisión de gas.



En concreto, según han puesto de manifiesto testigos directos de una de las “presuntas” estafas ya cometidas, varios operarios de la citada empresa, tras lograr acceder a los domicilios para efectuar la supuesta “revisión” de la instalación del gas butano, comienzan a trabajar sustituyendo tuberías y

piezas con el pretexto, según han indicado varios de los afectados, de que la instalación se encuentra en mal estado.

Una vez realizado su trabajo los operarios extienden una factura cuyo importe supera los 500 euros, a lo que hay que sumar el IVA, lo que provoca entre los afectados la primera impresión de que han sido estafados o al menos engañados, al considerar dicha cantidad como un precio abusivo para las piezas sustituidas y el trabajo realizado.

Como se recoge en la propia red social, la Policía Local tras recibir el aviso de que podría tratarse de una supuesta estafa, se personó en uno de los domicilios en los que dichos operarios se encontraban trabajando, solicitando los agentes su documentación y comprobando que todo estaba en regla y que pertenecían a una empresa legalmente constituida, contando además con el consentimiento del propietario de la vivienda para acceder a la misma, por lo que no se trataría de ningún delito.

De ahí que han sido numerosas las llamadas de atención y comentarios sobre el particular realizados a través de *Facebook*, insistiéndose en la falta de defensa de muchas personas mayores ante este tipo de situaciones.